

Ehrenamtstag beim TSV 1848 Hungen Der Vorstand sagt „DANKE“

Am 20 Juni bedankte sich der Vorstand bei langjährigen verdienten Ehrenamtlichen des TSV 1848 Hungen mit einer Wein- und Käseprobe im Getränkemarkt der Rewe Hungen.



Aufgrund von Abiball und Taufe etwas reduziert, hatte die Runde einen tollen Abend bei und mit dem Ehepaar Nies. Herr Nies präsentierte in einer europäischen Rundreise, in zwei Durchgängen, jeweils sechs Wein- und Käsesorten lokaler



Leckereien. So waren natürlich auch Weine aus Frankreich und Italien im Programm,



die meisten edlen Tropfen kamen jedoch aus einem der zahlreichen deutschen Weinanbaugebiete. Neben halbtrockenen und trockenen Weine gab es auch eine Beerenauslese zu probieren. Abgestimmt auf die Weine gab es immer wieder ausgesuchte Käsesorten, von mediterranen bis zu sehr kräftigen Sorten. Dazu gab Herr Nies immer wieder nette Anekdoten

zum Besten und informierte die Teilnehmer über die verschiedenen Wein- und Käsesorten, sowie die Besonderheiten ihrer Herstellung. Einen kurzen Film zu den ver-

schiedenen deutschen Weinanbaugebieten wurde auch vorgeführt. Vielen Dank für die liebevoll ausgesuchten Weine und die leckere Käsepräsentation! Es war ein sehr schöner, kurzweiliger Abend, an dem wir unseren Hungener Getränkemarkt mal ganz anders kennen lernen durften.





Weitere Informationen auch immer
unter: www.TSV1848Hungen.de.

Trainieren mit **S**pass im **V**erein

